

雲雀っ子

学校の教育目標

ねばり強くやりぬく子
～自分で考える 仲間と助け合う 最後までやきる～



新年 あけまして

おめでとうございます！



新年、あけましておめでとうございます。昨年は、本校の教育活動に対し様々にご理解ご協力をしていただき、誠にありがとうございました。心より御礼申し上げます。

今年も子ども達のために職員一同力を合わせて精一杯頑張る所存です。昨年同様、何卒、よろしくお願いいたします。

那加第二小学校職員一同

新年を迎え 夢と目標を！！

新しい年を迎えて、子どもたちは新たな気持ちに燃えて3学期をスタートさせました。

「一年の計は元旦にあり」という言葉があります。この言葉の由来は諸説ありますが、毛利元就の言葉であるという説があります。毛利元就は、「一年の計は春にあり、一月の計は朔日（ついたち）にあり、一日の計は鶏鳴（けいめい）にあり」と語ったそうです。1年の最初（新春）にこの1年をじっくり考え、目標を持つことでより充実した生活につながります。そして、1か月ごとに振り返り新たな目標を立てること、更に、毎朝めあてを持って1日の暮らし方を考えることが必要であると考えさせられます。

平成29年度全国学力・学習状況調査では、「将来の夢や目標を持っていますか」という質問に対して「持っている」と答えている本校の6年生は68%です。この調査の全国的な分析の中では、夢や目標を持つ生徒の学力は高いことが分かっています。また、高齢者であっても新しいことにチャレンジしようと目標をもって取り組んでいる人は健康で長生きをしているそうです。

そこで、本校の子どもたちにも夢や目標を持たせ、更に一人ひとりが成長できるようにしたいです。しかし、目標を持って継続して努力することはなかなか難しく3日坊主で終わってしまうこともあります。大きな目標を細分化し、今の自分が達成できる目標にして継続して取り組めるようにしたいものです。新春のスタートにこそ目標を持ち、その目標達成の計画を立て、1日1日を充実させていけるように子どもたちへ指導したいと思っています。

PTA 学級代議員選出（体育館） 1月19日（金）

次年度の学級代議員の選出が下記の日時に行われます。ご協力くださいますようお願いいたします。

4・5年生 12時より（11：45より受付）

3年生 13時より（12：45より受付）

1・2年生 14時より（13：45より受付）

なお、同日に専門委員会の執行部選出もあります。（詳細は、過日配布の「平成30年度学級代議員の選出について（お願い）」をご覧ください。